

縄瀬小学校便り



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第19号

令和7年8月26日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★不審者対応研修！

7月23日(水)から夏休みに入りましたが、先生方は研修や出張がたくさんありました。夏休みの初日には、都城警察署生活安全課から講師を招き、「不審者対応研修」が行われました。不審者を校内、校舎内に入らせない方法、もし教室に侵入した時の児童の避難のさせ方と他職員への連絡方法、不審者への声のかけ方、身の守り方(さすまた等の使い方)等、具体的に指導していただきました。子どもたちの安全を確保するためにどうすればよいか職員一人一人が真剣に学び考えることができました。



### ★都城市戦没者・空襲犠牲者合同追悼式！

8月6日(水)に、都城市総合文化ホールで、都城市戦没者・空襲犠牲者合同慰靈祭が開催されました。縄瀬小を代表して、5・6年生14名が参加しました。全校児童や保護者の皆様にもご協力いただいた千羽鶴を、代表4人が前に出て厳かに献納しました。また、「つなぐ思い 縄瀬から世界へ」を発表しました。戦争について深く調べてあり自分の意見や感想を含めて、一人一人しっかり発表してくれました。会場の皆様にもその想いがしっかりと伝わったと思います。都城市長を初めたくさんの方の前で堂々と発表する経験ができて、とても素晴らしいと思いました。



### ★交通安全こども自転車全国大会！

8月6日(水)に東京ビッグサイトにて、交通安全こども自転車全国大会が行われました。縄瀬小の4人が県代表として出場しました。かなり大きな会場ですので、緊張したと思いますが、3か月余り練習してきた成果を発揮することができたのではないかでしょうか？学科と実技の総合で順位が決まりますが、何と団体では、全国38位に入る健闘を見せてくださいました。自転車競技の練習や大会での緊張感を通して、一回りも二回りも大きくなつたのではないでしょうか？



